



ぞうぐみだより



2020. 7. 1 No. 3

梅雨の合間の暑い日差しを感じながら、子どもたちは泥んこ遊びや水遊びを楽しんでいます。砂場全体を使っての水路作りが盛り上がり、穴を掘り、色々な用具などを使って、どうしたら水が流れるのか、友だちと一緒に試行錯誤を繰り返しながら楽しんでいます。

朝は涼しくても、日中は気温が上がり、気温差の大きい日もありますので、体調に十分配慮し、休息や水分補給を行いながら、夏ならではの遊びをしっかりと楽しんでいきたいと思っています。



夏野菜を育てています!



5月の終わりに畑やプランターに夏野菜の苗を植えました。その日から「早く大きくなあれ!」と水やりをしたり、草取りをしたりと野菜の世話をしている子どもたち。「花が咲いた!」「なんか、実がなってる!」と野菜の小さな生長も見逃さず、日々観察も楽しんでいます。観察する中で、トマトの葉っぱもトマトの匂いがすることや、きゅうりの葉っぱや茎がトゲトゲしていることなど色々な気づきもありました。先月は、なすびやきゅうりが大きく実り、早速味わうことができました。

「おいしい?」と聞くと「うん、すごくおいしい!」と、みんなとっても嬉しそうでした。今後も野菜の生長や収穫の喜びを体験をしながら、給食でも味わっていかれたらと思っています。



水遊びがはじまります!

今月から本格的に水遊びを楽しんでいこうと思っています。新型コロナウイルス感染症対策も考慮しながら、安全面に十分留意し、色々な遊具などを使い、水の感触、冷たさ、不思議さを味わっていきたくと思っています。

※肌の接触が多くなります。
こまめに爪の手入れをお願いします。



7月行事予定

- 1日(水) 水遊び集会
- 2日(木) 交通安全集会
- 7日(火) 身体測定
七夕集会
- 9日(木) 歯科健診
- 15日(水) 誕生会
- 27日(月) 防災集会
- 30日(木) 避難訓練

※水曜日はバイキング給食です。

※火・金曜日は英語であそぼうがあります。



パプリカって何色?

畑で育てている野菜の中にパプリカがあります。黄色と赤いパプリカの苗を買ったのですが、いつまでたっても緑色のまま…。実ができて、しばらくしてから色が変わるようなのですが、子どもたちは「早く色が変わってほしいな」と待ち遠しい様子。いつ色が変わるのか、楽しみにする日々です。

